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MUNICÍPIO DE VILA NOVA DA BARQUINHA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

1ª ATA DO MANDATO 2021-2025 

Aos dezasseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, 

pelas 12 horas, e após a instalação dos órgãos municipais, realizou-se a 

primeira reunião da Assembleia Municipal de Vila Nova da Barquinha, 

nos termos do nº1, do artigo 45º, da Lei nº 169/99, de 18 de setembro, 

com as alterações introduzidas pela Lei nº5-A/2002, de 11 de janeiro, 

revogada pela Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. ---------------------------

Estiveram presentes os seguintes Deputados Municipais: ------------------

António Augusto Ribeiro ----------------------------------------------------------

Paulo Fernando da Graça Constantino -----------------------------------------  

Maria de Fátima Couteiro da Silva Martins ------------------------------------ 

Nuno Miguel Reis Marques Sousa Gomes ------------------------------------- 

Alfredo Miguel Garcia Coelho ---------------------------------------------------- 

João Manuel Alves Gralha -------------------------------------------------------- 

Paula Alexandra Vieira Duarte -------------------------------------------------- 

Benjamim Abalada Reis ----------------------------------------------------------- 

Carla Cristina Pequito Cardoso -------------------------------------------------- 

José António Proença Salvado --------------------------------------------------- 

César Augusto da Silva Barros Cardigos --------------------------------------- 

Anabela Oliveira Simões ---------------------------------------------------------- 

António Fernando Nabo Martins ------------------------------------------------ 

Tânia Nair Batista Parracho Fernandes ----------------------------------------  

Estiveram presentes os cidadãos que encabeçaram as listas mais votadas 

na eleição para as Assembleias de Freguesia da área do Município, sendo: 

Manuel Maria Ferreira Honório -------------------------------------------------- 
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António José Maia Falua da Costa ----------------------------------------------

---- José Miguel Batista Homem -------------------------------------------------

---- José Augusto Martinha Anacleto Pimenta --------------------------------

----- Presidiu a esta reunião o Senhor António Augusto Ribeiro, por ter 

sido o cidadão que encabeçou a lista mais votada para este Órgão 

Autárquico nas eleições que se realizaram em 26 de setembro do corrente 

ano. Depois de ter cumprimentado os presentes, o Senhor Presidente da 

Assembleia passou a ler a ordem de trabalhos, da qual consta o seguinte: 

Ponto 1 – Eleição do Presidente e Secretários da Mesa da Assembleia 

Municipal nos termos do nº1, do artigo 46º, da Lei nº169/99, de 18 de 

setembro, na redação dada pela Lei nº5-A/2002, de 11 de janeiro; ------- 

Ponto 2 – Eleição dos representantes para a Assembleia Intermunicipal 

da CIMT – Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, nos termos do nº2, 

do artigo 83º, da Lei nº75º, de 12 de setembro; ------------------------------ 

Ponto 3 – Eleição do representante das Juntas de Freguesia e seu 

substituto, na ANMP, nos termos da alínea a), nº2, do artigo 6º, dos 

Estatutos da ANMP. --------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, propôs à votação a ordem 

de trabalhos inserida na convocatória, a qual foi aprovada por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------

Aprovada em minuta e por unanimidade. -------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia, informou que a Senhora Deputada 

Anabela Queiroz, não pode estar presente na tomada de posse, tendo 

justificado a sua falta. Toma posse na próxima sessão da Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------

Uma vez que ainda não estavam instalados os membros da Mesa da 

Assembleia, o Senhor Presidente da Assembleia convidou o Senhor 

Deputado Nuno Gomes do PPD/PSD e o Senhor Deputado Municipal 
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Alfredo Coelho do CHEGA, para ocuparem o lugar de primeiro e segundo 

Secretário. --------------------------------------------------------------------------

PONTO 1 – Eleição do Presidente e Secretários da Mesa da 

Assembleia Municipal nos termos do nº1, do artigo 46º, da Lei 

nº169/99, de 18 de setembro, na redação dada pela Lei nº5-A/2002, 

de 11 de janeiro. -------------------------------------------------------------------------

Entrando na Ordem de Trabalhos, o Senhor Presidente da Assembleia, 

questionou os partidos políticos se os mesmos apresentavam listas para 

a eleição do Presidente da Assembleia e Secretários da Mesa da 

Assembleia. ------------------------------------------------------------------------- 

Só o Partido Socialista apresentou lista para a eleição da Mesa, com a 

seguinte Constituição: ------------------------------------------------------------

Presidente da Mesa – António Augusto Ribeiro. ------------------------------ 

Primeiro Secretário – João Manuel Alves Gralha. ----------------------------- 

Segundo Secretário – Maria de Fátima Couteiro da Silva Martins. --------

Foram convidados dois membros da Assembleia, o Senhor César 

Cardigos e a Senhora Paula Duarte, para escrutínio da eleição da Mesa 

da Assembleia Municipal. --------------------------------------------------------

Posta a votação, de forma secreta, a proposta foi aprovada por 

maioria com nove votos a favor e cinco abstenções. -----------------------

Instalada a mesa, e no uso da palavra o Senhor Presidente da Assembleia 

convidou os Senhores Deputados eleitos, João Manuel Alves Gralha, 

primeiro Secretário e Maria de Fátima Couteiro da Silva Martins, segundo 

Secretário, a ocuparem os respetivos lugares. --------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que 

comunicou aos Senhores Deputados que o Regimento em vigor 

continuava, tendo sido alterado na sessão da Assembleia de 20 dezembro 

de 2018. -----------------------------------------------------------------------------   
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PONTO 2 – Eleição dos representantes para a Assembleia 

Intermunicipal da CIMT – Comunidade Intermunicipal do Médio 

Tejo, nos termos do nº2, do artigo 83º, da Lei nº75 de 12 de 

setembro. ----------------------------------------------------------------------------------

Foi apresentada uma única lista, pelo Partido Socialista com a seguinte 

constituição: ------------------------------------------------------------------------

Efetivo – António Augusto Ribeiro; ----------------------------------------------

Efetivo – Paulo Fernando da Graça Constantino; -----------------------------

Suplente – Benjamim Abalada Reis; --------------------------------------------

Suplente – Carla Cristina Pequito Cardoso. -----------------------------------

Foram convidados dois membros da Assembleia, o Senhor César 

Cardigos e a Senhor Nuno Gomes, para escrutínio da eleição dos 

representantes para a Assembleia Intermunicipal da CIMT. ---------------

Posta a votação, de forma secreta, a proposta foi aprovada por 

maioria com um voto nulo, dez votos a favor e três votos brancos. --

PONTO 3 – Eleição do representante das Juntas de Freguesia e seu 

substituto, na Associação Nacional de Municípios Portugueses 

(ANMP), nos termos da alínea a), nº2, do artigo 6º, dos Estatutos da 

ANMP. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi apresentada uma única lista, pelo Partido Socialista com a seguinte 

constituição:  ----------------------------------------------------------------------- 

Efetivo – Presidente da Junta de Freguesia da Atalaia, Manuel Honório; -

Suplente – Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova da Barquinha, 

António Costa; ---------------------------------------------------------------------- 

Foram convidados dois membros da Assembleia, o Senhor Alfredo Coelho 

e a Senhora Paula Duarte, para escrutínio da eleição do representante 

das Juntas de Freguesia  para a ANMP. ---------------------------------------

Posta a votação, de forma secreta, a proposta foi aprovada por 
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maioria com quinze votos a favor e três votos brancos. ------------------

Antes do termino da sessão da Assembleia o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal usou da palavra para uma breve apresentação: 

“Caros DEPUTADOS MUNICIPAIS membros desta Assembleia ------------ 

Como todos sabemos, a Assembleia Municipal é por excelência o órgão 

legislativo e fiscalizador Municipal. Como membros deste órgão 

municipal temos o compromisso e a obrigação, independentemente do 

partido político, de adotar práticas de rigor e exigência pessoal 

facilitadoras do seu funcionamento e da concretização da sua natureza 

deliberativa. ------------------------------------------------------------------------- 

Somos responsáveis pela adoção de comportamentos que respeitem as 

ideias de cada um, através do debate democrático, sempre na defesa dos 

legítimos anseios e preocupações dos Barquinhenses. 

Na qualidade de Presidente da Assembleia Municipal cumprirei o 

juramento de honra pessoal de desempenhar com lealdade as funções 

para que fui eleito, e tudo farei para que a Assembleia Municipal seja um 

órgão respeitado e prestigiado. Felicito-vos, fazendo votos para que 

encarem este mandato que nos foi concedido pelos munícipes de Vila 

Nova da Barquinha com entusiasmo, proximidade dos munícipes e 

sentido de bem servir. Finalmente exprimo a minha gratidão pela 

confiança para presidir aos trabalhos da Assembleia. Espero não 

defraudar, trabalhando para ter um desempenho que se deseja 

independente, rigoroso e justo, e desse modo, garanta que as decisões 

democraticamente tomadas são aquelas que mais se ajustam às 

expectativas de desenvolvimento do nosso território e às necessidades da   

nossa comunidade. Desejo de bom trabalho e um mandato bem-sucedido 

para todos.” ------------------------------------------------------------------------- 

Esta ata foi aprovada em minuta e por unanimidade, para efeitos 
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imediatos. ---------------------------------------------------------------------------

Não havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada esta reunião do que 

para constar se lavrou a presente ata que vai ser assinada pelo Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, António Augusto Ribeiro e por mim 

Sara Alexandra Santos Aparício Mendes Courinha, que a subscrevi. ----- 

 

O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, 

 

(António Augusto Ribeiro) 

 

 

 

Secretária do Núcleo de Apoio à Assembleia Municipal 

 

 

(Sara Alexandra Santos Aparício Mendes Courinha) 

 

 

 

 

 

 

 


